

## Biographie Simon Tailleu

Né en 1983 à Martigues, dans le sud de la France, Simon Tailleu est l'un des plus talentueux jeunes contrebassistes de la scène jazz en France.

Il commence la contrebasse à l'IMFP (Institut Musical de Formation Professionnelle) de Salon de Provence avec Michel Zénino, André Villégier et Mario Stantchev. Après trois années passées dans cette école, il obtient le diplôme de fin d'étude puis la médaille d'or à l'unanimité du conservatoire de Marseille.

En septembre 2006, Simon entre au Conservatoire National Supérieur de Musique et de Danse de Paris dans la classe de Jazz et Musiques Improvisées dirigée par le contrebassiste Riccardo Del Fra. Il obtient son Master en Juin 2010.

Simon joue actuellement avec Youn Sun Nah, Pierre de Bethmann, Paul Lay, Federico Casagrande, Didier Lockwood, mais il a aussi joué avec de nombreux musiciens français et étrangers: Biréli Lagrène, Michel Portal, Stéphane Belmondo, Mike Stern, Yaron Herman, Walter Smith III, Ambrose Akinmusire, Marcus Gilmore, Gerald Cleaver, Tommy Crane...

Simon a remporté le Premier Prix de groupe au concours International de Jazz de la Défense en 2005 avec Newtopia, ainsi que le deuxième prix de soliste en 2007. Il remporta aussi le prix de groupe du concours international de Montauban en 2011, avec les frères Enhco.

Grace à ses qualités techniques, sa sensibilité musicale, son sens de l'harmonie et de l'improvisation, Simon Tailleu est acclamé par un grand nombre de musiciens de sa génération.